
Subject: Wer nimmt Proscar und sieht eine Wirkung?
Posted by Swoorot on Thu, 04 Oct 2007 14:55:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin zwar neu in diesem Forum, hab aber schon die Fresse dick. Ständig die Diskussionen ob
ne geteilte Proscar wirkt wie Propecia, Magensaft hin und her sowie das ständige " Was soll ich
nehmen" getue. Schreibt doch einfach jeder der Proscar nimmt und (viertelt, fünftelt oder als
Zäpfchen) ob er eine Wirkung sieht oder nicht. 

Warum ich hier bin? Der unfähige Hautarzt um die Ecke stellte, nachdem ich von vermehrten
Haaren im Handtuch sprach, von zwei Metern Entfernung fest, ich hätte leichte
Geheimratsecken. Daraufhin sagte er es gäbe da was und verschrieb mir Propecia. Ich hab mir
die Diagnose von Alopezie irgendwie anders vorgestellt, zumal es wenn überhaupt dann am
Hinterkopf dünner wird. ALs ich Proscar ansprach meinte er, er hätte drei Patienten die das
Zeug über nen Jahr nehmen und keine Wirkung hätten und deswegen würde es nicht
wirken. 

Und jetzt will ichs einfach wissen, hat einer von euch mal von Propecia auf Proscar gewechselt
oder andersrum?

Ich freu mich schon auf eure Antworten.

Grüße Swoo
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